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ASSEMBLEE GENERALE DU 12 FEVRIER 2016 

 

 

 

 

Etaient présents : 

 

Jacques PIBOT, Annie MICHAUD, Béatrice et  Michel GARRAUD, Guy SACRE, BABIN Daniel, 

 Nicole et Jean Claude ORTHION, Francette et Albert CLERC, Jacques JAUNATRE, Régis MOREAU, 

Thierry LECOQ,  Gérard CANAC,  Pascal SABIEN,  Gwénaël et Gildas JOCHAUD , 

 Jean Luc et Lionel SOUDY, Jean Luc MATHE, Paul BAUMANN, Claude RAOULT, 

 Philippe BELLETTI ,André HAMANN,Constant CHAUVET, MAINGUYAlan, 

LEROCH Myriam,VITU Patrick,BUCHELET Nathan, Nicole et René GUILLARD,  

 

S’étaient excusés :  Corentin et Pascal LEMONNIER, Monique et Bernard BIHAN 

 

Un compte-rendu du présent sera adressé à chaque membre de l’Association. (par la voie d'internet) 

 

Vous trouverez ci-joint : 

 

- Le rappel de nos activités 2015, 

- Le bilan financier au 31.12.2015. 

 

Après un moment d'échanges et d'accueil des participants, René , Président, ouvre la séance, remercie 

tous les participants, particulièrement les nouveaux, présente les membres du bureau en les remerciant de 

tout le travail d'organisation et de gestion au long de l'année. S'adressant aux neuf nouveaux, il leur  

demande de bien vouloir se présenter. René précise que cette Assemblée Générale est statutaire, donc 

obligatoire mais elle a aussi le rôle  et l’intérêt de  rassembler les membres de l'association pour échanger 

et mettre à plat les éventuels  différents problèmes de fonctionnement  et doit ouvrir de véritables débats. 

Il relie une petite phrase de Guy prononcée en préparation : 

 

« Nous sommes un club de loisirs au sein duquel les relations entre les adhérents devront toujours être 

empreintes de la plus élémentaire courtoisie » 

  

Enfin il retrace brièvement la forte activité de l'année 2015, avec 18 manifestations où étaient présents des 

membres du club, année d'ouverture vers l’extérieur avec un partenariat des présidents de clubs de 

véhicules anciens, ce qui a permis aux deux-roues de prendre toute leur place auprès des autres véhicules 



et ainsi de se faire remarquer, apprécier, connaître dans la région et ainsi accueillir des nouveaux 

adhérents, tout en remerciant Jacques, Benoît, Jean-Luc et Ghislain qui ont participé dans l'ombre à  cette 

ouverture. Il rappelle les âges de Lionel et Corentin, 17 et 18 ans les plus jeunes, Guy et Jacques qui 

franchissent la ligne des 80 ans. 

 

 

 Pointage des présents 

 Accueil par le président, René 

 Bilan moral par le secrétaire, Guy  

 Bilan financier 2015 et Budget 2016 par la trésorière, Béatrice 

 Planning des Sorties 2016 

 Élection du Bureau et renouvellement des cartes 

 Questions diverses 

 Pot de l’amitié 

 

Ayant l'accord de l'assemblée,  

 

 Guy nous retrace l'année 2015 avec humour et anecdotes (compte-rendu en fin de ce texte). 

 

 Béatrice nous fait le bilan financier 2015 et évoque les prévisions financières 2016. Elle précise  

que le bureau ne  souhaite pas augmenter les cotisations pour 2016, à l'exception de celles des 

couples qui suite  à un débat interne au bureau, passerait de 25 à 30€  qui paraît plus équitable 

pour tous !  (compte-rendu en fin de ce texte) 

Béatrice propose de renouveler l'aide à Nicole et Jean-Claude de 100€  pour l'accompagnement des       

sorties  de  l'année. 

 

Toujours dans le domaine financier, René prend la parole pour demander l'approbation de l'assemblée sur 

les  deux propositions du bureau que Béatrice édicte, commentées par Francette et Guy, à savoir : 

 

-    1) Cotisation pour 2016, 20€  par membre et 30€  pour les couples, la cotisation reste gratuite 

pour les moins de 18 ans. 

 

- 2) Une remise de chèque de 100€ est effectuée au bénéfice de Nicole et Jean-Claude 

ORTHION,  pour  dédommagement des frais de carburant pour le suivi des sorties en véhicule 

et remorque. 

 

  L’assemblée se prononce unanimement pour accepter ces deux mesures. 

Guy remercie l'assemblée et relate la fidélité  et la ponctualité de Nicole et Jean-Claude sans qui, les 

sorties ne seraient pas ce qu'elles sont. 

. 

 Élection du Bureau et renouvellement des cartes 

 

 

René propose un renouvellement du bureau, et fait appel aux éventuels candidats. 

N'ayant pas de candidat et pas de demande de démission il précise que si Pascal est nommé « chargé de 

communication » officiellement en préfecture, il souhaite personnellement l'appellation de « Reporter ». 

Voici donc la composition du bureau: 

 

 

  Le PRESIDENT :                     René GUILLARD, 

  La VICE-PRESIDENTE :                    Francette CLERC, 

  La TRESORIERE :                     Béatrice GARRAUD,  

  Le SECRETAIRE :                      Guy SACRE. 

  Le REPORTER :            Pascal SABIEN 

 

 

 



      

 Guy propose de passer au planning des sorties et manifestations 2016 

 

 

 

Suite à de nombreux échanges, voici la liste des prévisions de sorties 2016 : 

 

 

     _    Samedi 19 mars 2016 : 9 h-12 heures, matinée mécanique chez Jacques J. 

           Suivie d'une sortie l'après-midi, organisée par  Francette et Albert. 

 

  Dimanche 17 avril 2016 : sortie à la  journée Nantes/ Sucé sur Erdre organisée par  Daniel . 

 

 Dimanche 24 avril 2016: à partir de 8heures, aux Sorinières, sortie organisée par  « les dérouillés 

des 3 provinces » correspondant  J.L. Mathé AVAS  

 

  Dimanche 22 Mai 2016 : sortie à la journée à Soulan /Challans , organisée par Francette et       

Albert 

 

  Dimanche 5 juin 2016 : animation/Expo avec les voitures anciennes, Bénureau parc du grand 

plessis à Sainte-Luce, organisé par Jacques J. 

 

 Dimanche courant juin 2016 : sortie à la journée Marais Bretons, organisée par Philippe et 

Claude 

 

 du 1er au 10 Août 2016 : grande sortie organisée par ABVA Bretagne, correspondants, Francette 

et Albert 

 

 Dimanche 11 septembre 2016 : Transolexine correspondant Pascal 

 

 Dimanche 25 septembre 2016: Traversée de Nantes organisée par Jean-Luc et Jacques J. 

 

 courant septembre 2016 : éventuelle sortie envisagée par Clément à l'ile d'Yeu (en fonction de 

pas mal d'éléments  surtout financiers) 

 

  Dimanche 9 octobre 2016 : sortie à la journée à Couéron/Sautron organisée par Pascal 

 

  Samedi 5 novembre 2016 :  9h-12heures, matinée mécanique chez Jacques J 

Suivie d’une sortie l’après-midi organisée par Francette et Albert. 

   

L'ensemble de l'assemblée adhère  à ces douze propositions et chacun s'engage à les conduire. 

 

. 

 Questions diverses : 
 

  -1) A la demande de Claude et de Philippe, on envisage la création d'une section de Pornic sous la 

condition qu'un membre de cette section entre au bureau, mais pour le moment le projet est en étude. 

 

-2) Benoit CHENET président de CALLAGE44  alimente le site SOLEXAMIS. Merci Benoit. 

 

-3) Béatrice, Francette  et Guy demandent la participation de 5€ pour le prêt d'un Solex du club à 

la journée, l'assemblée est d'accord. 

 

-4) Alan demande la possibilité d'accepter éventuellement des gens extérieurs au club pour une 

sortie. La réponse est positive dans la mesure ou les règles de sécurité et d'assurance sont conformes aux 

règles du club. 

 



 

N'ayant plus de question, René clôt la séance à  22 heures15  remercie et invite l'assemblée à partager le 

pot de l'amitié tout en participant au tirage de la tombola gratuite. 

 

 

 

        Le 23 février 2016, René Guillard 

        Corrigé par Béatrice Garraud 

 

 

 

 


